

SUMMARY

PENGARUH KEPEMIMPINAN TELADAN TERHADAP PERILAKU INOVATIF KARYAWAN RUMAH SAKIT UMUM BETHESDA TOMOHON

Created by ADRIANA LEFINA SALAKI

Subject : PENGARUH KEPEMIMPINAN TELADAN TERHADAP PERILAKU INOVATIF KARYAWAN

Subject Alt : PENGARUH KEPEMIMPINAN TELADAN TERHADAP PERILAKU INOVATIF KARYAWAN

Keyword : kepemimpinan; perilaku inovatif; karyawan rumah sakit umum;

Description :

Di era globalisasi saat ini setiap organisasi supaya tidak tergilas oleh perubahan yang sangat ketat maka organisasi dituntut untuk mampu bersaing dalam kemajuan. Peran sumber daya manusia dalam hal ini pemimpin sebagai pelaksana manajerial dan karyawan sebagai pelaksana teknik dalam pelayanan di Rumah Sakit Umum Bethesda Tomohon adalah pengambil keputusan dalam rangka mengembangkan dan meningkatkan rumah sakit tersebut. Oleh sebab itu kualitas hubungan antara pemimpin dan karyawannya dalam melaksanakan tugas akan sangat menentukan goal yang hendak dicapai.

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kepemimpinan teladan terhadap perilaku inovatif karyawan Rumah Sakit Umum Bethesda Tomohon. Jenis penelitian ini adalah kuantitatif non-eksperimental. Sampel berjumlah 186 orang, menggunakan metode simple random sampling. Alat ukur menggunakan skala kepemimpinan teladan dan skala perilaku inovatif dibuat berdasarkan skala Likert.

Hasil uji Regresi Linear Sederhana dengan menggunakan komputer program SPSS 15.00 menunjukkan bahwa terdapat pengaruh secara signifikan kepemimpinan teladan terhadap perilaku inovatif. Kategori kepemimpinan teladan cenderung positif dan kategori perilaku inovatif cenderung tinggi. Hasil analisis Z-Score yang dominan pada variabel perilaku inovatif adalah dimensi kreativitas. Analisis chi-Square perilaku inovatif berdasarkan data penunjang (usia, jenis kelamin, pendidikan, lama bekerja) diperoleh hasil bahwa terdapat hubungan antara perilaku inovatif dengan usia subjek dan pendidikan subjek.

Contributor : Dra. Sulis Maryanti, Psi., M.Si

Date Create : 01/10/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2008-71-053

Collection : 2008-71-053

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor